



**Ville de Kirkland**  
17 200, boulevard Hymus  
Kirkland (Québec) H9J 3Y8  
Téléphone : 514-694-4100 ✧✧ Télécopieur : 514-630-2721  
[www.ville.kirkland.qc.ca](http://www.ville.kirkland.qc.ca)

---

## Message à la population – 21 août 2024

### Opérations de collecte des biens endommagés – En cours

Nos opérations de collecte des biens endommagés par les inondations du 9 août se poursuivent dans tous les secteurs de la municipalité, et ce, jusqu'à nouvel ordre.

Nous vous invitons également à déposer vos biens endommagés aux Ateliers municipaux au 25, rue Claude-Jodoin dans les enclos aménagés à cette fin et accessibles 24h par jour.

Afin de prioriser les opérations de nettoyage de la ville, veuillez uniquement placer en bordure de rue les biens endommagés par les inondations du 9 août. Les articles volumineux réguliers seront quant à eux ramassés lors des collectes sectorielles à domiciles prévus en septembre.

### Site de dépôt à la Cour de voirie fermé au public les samedis 24 et 31 août

Veuillez noter que pour des raisons de sécurité, le site de dépôt d'articles volumineux, encombrants valorisables, piles, appareils électroniques et autres, normalement ouvert les samedis en matinée, sera **fermé au public les samedis 24 et 31 août**. La Cour de voirie est présentement utilisée à sa pleine capacité pour l'entreposage et la disposition des biens endommagés ramassés de porte-à-porte, et le va-et-vient de machinerie lourde sur le site y est constant.

Les enclos aménagés pour le dépôt des biens endommagés demeurent cependant accessibles 24h par jour aux Ateliers municipaux, 25 rue Claude-Jodoin.

**Appareils électroménagers de toutes grosseurs et téléviseurs de grands formats :** [veuillez cliquer ici pour obtenir une collecte spéciale à domicile.](#)

**Peintures et autres résidus domestiques dangereux :** [veuillez cliquer ici pour connaître les options possibles pour vous en départir.](#)

### Personnes vulnérables

Vous avez des craintes pour la santé et la sécurité d'une personne dans votre voisinage? Pour signaler une urgence, veuillez contacter le 911. Pour toute autres situations, appelez-nous au 514-694-4100 durant les heures d'ouverture.

### Aviser la ville d'une inondation

Si vous avez subi des dommages, il est primordial que vous nous en avisiez afin que nous puissions bien documenter l'impact des dommages subis sur l'ensemble du territoire municipal. Pour ce faire, veuillez [cliquer ici](#)



**Ville de Kirkland**  
17 200, boulevard Hymus  
Kirkland (Québec) H9J 3Y8  
Téléphone : 514-694-4100 ✧✧ Télécopieur : 514-630-2721  
[www.ville.kirkland.qc.ca](http://www.ville.kirkland.qc.ca)

---

## Message to the population – August 21, 2024

### Operations to collect damaged goods – Underway

Our operations to collect goods damaged by the August 9 floods will continue in all the sectors of the municipality, until further notice.

The enclosures set up at the Municipal Garage, 25 Claude-Jodoin Street, remain accessible 24 hours a day for dropping off your damaged goods.

In order to prioritize the Town's clean-up operations, please only place items damaged by the August 9 floods at the curb. Regular bulky items will be collected during the sectoral household collections scheduled for September.

### Municipal Yard drop-off site closed to the public on Saturday, August 24 and 31

Please note that the drop-off site for bulky items, electronics, polystyrene and other items, normally open on Saturday mornings at the Municipal Yard, will be closed to the public on Saturday, August 24 and 31, for safety reasons. The Municipal Yard is currently being used to its full capacity for the storage and disposal of damaged goods collected door-to-door, and heavy machinery is constantly coming and going on the site.

The enclosures set up at the Municipal Garage, 25 Claude-Jodoin Street, remain accessible 24 hours a day for dropping off your damaged goods.

**Appliances of all sizes and large televisions:** [please click here for special home collection.](#)

**Paint and other household hazardous waste:** [please click here for disposal options.](#)

### Vulnerable Persons

Are you concerned about the health and safety of someone in your neighborhood? To report an emergency, please call 911. For all other situations, call us at 514-694-4100 during normal business hours.

### Notify the City of a Flood

If you have suffered damage, it is essential that you notify us so that we can properly document the impact of the damage on the entire municipal territory. To do so, [please click here](#)